
PROJET DE PROLONGEMENT DE LA LIGNE TEOR 

COMPTE-RENDU DE LA BALADE URBAINE n°1 

17 septembre à 18h00 – Place du Boulingrin 

 

 

DEROULEMENT DE LA BALADE 

La balade urbaine proposée par la Métropole s’est déroulée de la manière suivante :  

• Rassemblement devant le monument aux morts des forains (Place du Boulingrin) 

• Déambulation jusqu’au rond-point Saint Hilaire sur la partie sud de la voirie 

• Remontée par la partie nord de la voirie jusqu’à la place du boulingrin. 

• Plusieurs points d’arrêts : Place du boulingrin, Piscine, Devant les caves Pierre Noble et rond-

point Saint-Hilaire. 

 

A chaque arrêt, la Métropole et la maitrise d’œuvre ont présenté le projet tel qu’imaginé à ce jour et 

expliqué le parti pris pour les différents aménagements. Un dialogue est alors suscité pour connaitre 

l’avis des participant.e.s et les propositions citoyennes pouvant compléter le projet. 

 

En préambule, le cadre de la concertation est rappelé par M. ZUILI (élu à la ville de Rouen) et M. Girault 

(Metropole Rouen Normandie) rappelle que le projet est au stade « avant-projet » et précise le 

calendrier des travaux en cours (réseaux) et à venir (voiries). 

 

NOMBRE DE PARTICIPANT.E.S 

10 personnes 

 

LES POINT ABORDES AUX DIFFERENTS ARRETS 

Place du Boulingrin : Le projet de végétalisation et de mise en valeur du monument aux morts des 

forains est favorablement accueilli par les participant.e.s qui soulignent un besoin de « verdure » dans 

ce secteur et de réappropriation d’un espace « perdu » pour le moment. L’idée du muret sur lequel les 

personnes peuvent s’asseoir est également favorablement accueillie. 

 

Parvis de la Piscine : une fois les travaux envisagés présentés, les habitant.e.s ont souligné le besoin 

d’avoir un espace de « repos » avec des bancs notamment pour permettre aux personnes âgées et/ou 

fragiles de pouvoir d’asseoir après avoir marché le long du boulevard. La réouverture de l’entrée du 

Lycée Jeanne d’arc est souhaitée par les participant.e.s, tout comme l’installation d’un écliarage public 

plus « sécurisant » qu’actuellement. Ce secteur est considéré trop sombre par une majorité 

d’intervenant.e.s. 

 

Il est également souligné la dangerosité du passage piéton situé dans le virage et le nécessaire 

questionnement du positionnement des passages piétons. 

 

Devant les caves Pierre Noble : La sortie en face des caves Pierre Noble est jugée dangereuse et il est 

demandé de pouvoir la fermer. Le débat sur le stationnement dans ce secteur s’oriente majoritairement 



sur la mise en place d’un stationnement limité dans le temps (10 minutes) pour permettre aux clients 

des commerces locaux de pouvoir s’arrêter le temps d’une course. 

 

Rond-point Saint Hilaire : la proposition de réaménagement de ce secteur est approuvée par l’ensemble 

des participant.e.s qui soulignent le besoin de revoir ce secteur mal agencé en situation actuelle. 

Au droit de la rue des sapins (lorsque l’on remonte du rond-point vers la place du Boulignrin), plusieurs 

participant.e.s soulignent la dangerosité du passage piéton et demandent l’installation d’un panneau 

d’information sur la circulation en double sens sur ce tronçon. 

 

 

Autres points évoqués durant la balade : 

- La nécessité de travailler sur la propreté de l’espace public. Devant le lycée, il y a souvent un 

rassemblement de jeunes personnes. Il faut des poubelles sur cette zone. 

- Pourquoi ne pas prolongé le F1 plutôt que la ligne T4 ? Certaines personnes répondent par 

ailleurs préférer le prolongement de T4 pour permettre la jonction Gare – CHU pour les 

personnes venant de territoires extérieurs à l’agglomération de Rouen pour visiter des 

malades à l’hôpital. 

- Les cadences de T4 peuvent-elles être augmentées ? Il a été répondu qu’elle peut évoluer 

mais que ce n’est pas à lier avec l’infrastructure, mais plutôt en en fonction du trafic sur cette 

voie. 

- Les plaques d’égouts sur la chaussée sont également évoquées. Il est répondu que l’existant 

n’est pas modifié et que les nouvelles plaques qui seraient projetées le seront de la manière la 

plus sécurisante possible pour la circulation des bus et des vélos. 

 

APPRECIATION GLOBALE DU PROJET 

Le groupe de citoyen.ne.s ayant participé à la balade accueille de manière très favorable le projet de 

réaménagement du boulevard et des espaces annexes. Un focus est fait sur le besoin d’avoir des espaces 

de repos (bancs) et des poubelles à destination des publics qui fréquenterons à pied ce boulevard. 

 

Fin de la balade à 19h30. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


